



3 Pièces

61 m²

Réf. 7782

249 000 €

Marseille 1^{er}

Appartement à vendre (13001)



**ESPACES
ATYPIQUES**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé rue sainte, à deux pas du vieux-port et de l'abbaye saint-victor, cet appartement de 64m² occupe le 4e et dernier étage d'un immeuble typique marseillais à trois fenêtres. Rénové avec soin ce lieu allie harmonieusement des éléments traditionnels tels que les tommettes marseillaises, les moulures et une belle hauteur sous plafond. L'entrée distribue d'un côté l'espace de vie et de l'autre une première chambre. La pièce de vie éclairée par les trois fenêtres se divise en deux espaces, le premier accueille le séjour avec dans son retour une cuisine équipée ainsi qu'une salle d'eau ...

Ideally located on rue sainte, a stone's throw from the old port and the saint-victor abbey, this 64sqm apartment occupies the 4th and top floor of a typical marseille building with three windows. Carefully renovated, this place harmoniously combines traditional elements such as marseille floor tiles, moldings and a beautiful high ceiling. The entrance distributes the living space on one side and a first bedroom on the other. The living room lit by the three windows is divided into two spaces, the first accommodates the living room with in its return a fitted kitchen as well as a bathroom and ...

ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

